

市民集会

とりもどそう立憲主義と平和憲法

日時 7月10日(水) 14時～16時

国会議員会館(予定)

場所は確定次第ホームページでお知らせします。

共催 安保法制違憲訴訟全国ネットワーク
戦争させない・9条壊すな!総がかり実行委員会

2016年4月から7699名の原告・1685名の代理人弁護士が全国22の裁判所で25の裁判提訴。法廷に次々と明らかになる違憲性と自衛隊の実態。ウクライナでガザで繰り返される戦争。この国から地球上の戦争をなくす声を強めよう。市民運動を担う仲間たち、法律を武器に闘う仲間たち、憲法を守り、平和を求めて、ここに集う!

九条かながわ

発行：九条かながわの会
2024年6月7日 No.30

〒221-0823
横浜市神奈川区二ツ谷町2-9
二ツ谷コア202

☎ 090-6371-3874

<http://9kanagawa.la.coocan.jp/>

戦争いらない! NO WAR! パレード!

6月23日(日)桜木町駅

12:00～ 集会開催
12:30～ パレード出発
新港パークまで

慰霊(いれい)の日は、1945(昭和20)年6月23日に日本軍の組織的戦闘が終結した節目として琉球政府や沖縄県が定めた記念日。日付は6月23日で、沖縄県の自治体が定めた記念日のため、県庁や各市町村役場、公立の小・中学校、高校などは「公休日」になる。毎年、慰霊の日には糸満市摩文仁の平和祈念公園にて沖縄全戦没者慰霊祭が行なわれ、平和の礎へたくさんの遺族が訪れ礼拝している。那覇市観光資源データベースより

ピース神奈川10000人アクション実行委員会

昨年、駅頭宣伝に小学生が飛び入りでマイクを取り「戦争はダメ」と言葉をかけることが続き、子どもたちの中に、戦争を止めたい想いが満ちているのがわかります。戦争はウクライナやガザだけでなく、日本政府も戦争する国へと大きく舵をきりました。横須賀では自衛隊基地に先制攻撃用のミサイル・トマホークの配備が予定されています。もし攻撃があれば原子力空母の母港の港にです。東京まで50キロ。首都圏にあり、

市民の力を合わせて、私たちの未来を失わないために、一緒に声を上げませんか。

昨年、駅頭宣伝に小学

原子炉のある基地が戦争に巻き込まれる被害の甚大さは計りしれません。神奈川は沖縄に次ぎ、基地の多い県です。横須賀だけでなく、横浜ノースドックはじめ、どの街も戦争体制へと大きく変わっています。そんな中で、子どもたちが兵士になる恐れを持っています。それが伝わってきます。戦争を望む人はいません。

6月23日・沖縄慰霊の日